



COMMUNIQUE DE PRESSE

EUROPE ÉCOLOGIE AQUITAINE

06/01/10

Projet de grand stade à Bordeaux

Europe Écologie Aquitaine entend réagir aux récentes déclarations démagogiques de Jean Lassale, à propos du projet d'un grand stade à Bordeaux.

Jean Lassale, en proposant d'injecter 30 millions d'euros pour boucler le financement de ce projet s'il était élu président de la région Aquitaine, c'est-à-dire le double de ce que prévoit Alain Rousset, fait preuve d'un esprit de surenchère peu compatible avec le sens des responsabilités qui incombe à un président de région.

Europe Écologie Aquitaine rappelle à Jean Lassale, qu'un président de région doit être le garant d'une gestion rigoureuse et efficace des finances régionales et qu'il ne doit pas envisager de distribuer des millions d'euros comme il le ferait pour des friandises, alors que notre région doit faire face à des problèmes autrement plus importants et plus urgents.

Le projet de grand stade est essentiellement un projet privé porté par un club de football et dans la perspective, à court terme, de la candidature de la France à l'organisation de l'euro 2016. C'est un projet guidé uniquement par le foot-business avec des visées purement commerciales. Avec une capacité de 40 000 places, le grand stade pourra répondre au cahier des charges imposé par l'UEFA pour cette compétition, mais passée celle-ci, sa fréquentation sera très en dessous de sa capacité maximale. Cela constituerait un énorme gâchis financier pour les collectivités participant à son financement.

Il n'y a aucune opposition de principe d'Europe Écologie Aquitaine à la construction d'installations sportives de grande envergure. Mais les priorités du Conseil régional en matière d'équipements sportifs sont ailleurs que la construction d'un grand stade de football à Bordeaux. Notre région est en effet loin d'avoir une offre suffisante en matière d'équipements sportifs de proximité et de qualité : nombre de sports collectifs et individuels, moins médiatiques que le football, tout comme beaucoup de clubs sportifs, même de haut niveau, manquent cruellement d'équipements adaptés à leurs besoins.

Europe Écologie Aquitaine réaffirme sa ferme opposition au projet de ce grand stade à Bordeaux. Nous ne manquerons pas de privilégier dans notre programme de campagne des régionales, des mesures visant à permettre un accès équitable à tous à la pratique sportive ainsi que l'accompagnement de l'ensemble des clubs sportifs de notre région dans leurs projets.

La pratique sportive trouvera certainement plus de résonance par le soutien aux multiples structures locales que par la construction d'un grand stade de prestige, dispendieux et inutile.

Monique De Marco
Tête de liste régionale d'Europe Écologie Aquitaine

Contact Presse :

Bérengère BATIOU, Attachée de Presse de la Campagne Europe Écologie Aquitaine

presse-aquitaine@regions-europe-ecologie.fr

06 37 46 17 13 - 05 56 81 14 63